

凡事徹底 (ばんじてってい)

～当たり前のことを、人には真似できないほど徹底して行い極める～

交通安全教室実施

7月1日(水)に交通安全教室が実施されました。本来なら、グラウンドで実技講習を受ける予定でしたが、グラウンド状態が悪く体育館で交通安全のDVD鑑賞、そして、中央警察の方の講話を受けました。「ブ=ブレーキ・タ=タイヤ・ハ=反射材・シャ=車体・ベル=ベル」自転車の点検整備の大切さや保険の話など、いろんな角度から話を聞くことができ、みんなの交通安全に対する意識が高まったと思います。自転車での事故は、自分だけの問題で済まず、他人の命にも影響を及ぼします。交通ルールをしっかりと守り、自分も他人も傷つけないように、今日の時間を今後にかきましょう!!



初めの挨拶



自転車点検



終わりの挨拶

【交通安全教室の感想】

『ぶ・た・は・しゃ・べる』

- ◆とにかく何でも確認をすることです!! 自転車に乗ってまがる時などは、右、左、前、後を確認しなければならぬと思いました。誰もが知っていることだと思うけど、改めて、また意識することで、事故を減らすことができるのではないかと考えました。資料を見て思ったのが、自分の不注意で、人をケガさせ亡くなられたりしていたので、交通安全を守るということは、人を守るということなのではないかと思いました。
- ◆自分の不注意によって事故をおこす可能性もあるし、それを起こすことによって、賠償金や後悔したり、一生消せない罪になってしまったり、人に迷惑をかけるばかりになってしまいかねないです。だから、自転車に乗る時はしっかりと注意して走行し、歩道はあくまで歩行者専用なので気をつけて走りたいです。
- ◆交通安全教室での話などを通して、これから特に意識したいことは自分の自転車が少し大きいので他の人よりも危険という意識をもって自転車で走る時は、周りに歩いている人がいるかなど曲がる時は一度止まったりして意識していきたいです。それからブレーキやベル、タイヤなどが壊れていないかパンクしていないかもしっかりと確かめながら走りたいです。

ピカピカ賞3クラスともGET!!

先週、3日(金)に嬉しい知らせがありました。それは・・・、6月の給食で3クラスとも残飯ゼロという「ピカピカ賞」をゲットすることができたことです。一生懸命作ってくださった給食センターの方の思いを感じ、食べられることへの感謝の気持ちを持ち、これからも好き嫌いをなくたくさん食べることを願います。『食欲=意欲』へとつながります。部活動も始まり、体力的にもしんどくなってきますが、しっかりと食べることで夏バテ防止につなげよう。食に対する意識を高く持ち、みんなで残飯ゼロをめざしましょう!!

